

Triple ex æquo à la quatrième place du championnat cubain de baseball



La championne en titre Pinar del Río a accédé de nouveau à la zone de qualification du Championnat cubain de Baseball. Elle occupe ex æquo la quatrième place avec l'Île de la Jeunesse et Ciego de Avila. Pinar a battu dans une partie très serrée Artemisa, 1 point à 0, grâce à Andy Sarduy et aux lanceurs Erlis Casanova et Liván Moinelo.

Matanzas, vice championne en titre a vaincu Ciego de Avila 5 points à 3. Industriales, l'équipe de la capitale a dominé l'Île de la Jeunesse lors de la première partie 14 points à 4; mais lors de la deuxième l'Île de la Jeunesse a pris sa revanche et l'a emporté 4 points à 2.

Dans l'autre match de la journée, Alfredo Despaigne a guidé la deuxième équipe du classement, Granma pour l'emporter 9 points à 3 sur Holguin, la seule équipe qui a un bilan négatif, 30 parties gagnées et 36 perdues.

Alors qu'il manque 21 journées pour la fin de la seconde phase, Matanzas est en tête du 54^e Championnat National de baseball avec 42 victoires et 24 défaites devant

Granma, 41- 25, Industriales, 38-28, Pinar del Río, Ciego de Avila et l'Île de la Jeunesse 36-30, Artemisa, 33-33 et à la queue, Holguin.



Radio Habana Cuba